



*Premier circuit des coteaux languedociens
(organisé par l'office de tourisme
Des avant-Monts du centre Hérault)
les 13 et 14 juin 2015*

CIRCUIT COTEAUX

Le club avait choisi le dimanche 14 juin et ainsi finaliser ce premier circuit positionné sur le week-end. Seul, l'équipage de notre ami Gilbert L. s'était investi pour les deux journées. L'esplanade du village de Magalas était le point de ralliement du dimanche dès 9 h, la municipalité offrant gentiment le café croissants aux équipages inscrits. Nos douze voitures, dès leur arrivée, s'immiscent parmi la centaine de véhicules parqués devant la grande salle municipale où nous découvrons un encadrement soigné et affable (remise des pochettes avec feuille de route, plaques numérotées...) les sourires en prime pour les itinéraires à venir...

La journée s'annonce radieuse, au loin, quelques nuages sur les monts vont tenir leur promesse capricieuse. Plusieurs groupes sont définis et dispatchés sur les quatre carreux d'accueil, ce qui va engendrer des croisements sympathiques sur les petites routes fendant un vignoble aristocratique et élégant, riche de nombreux domaines viticoles occupant le terroir.

Pour nous, le groupe siglé AVA, solidaire dans le parcours routier est amené à visiter le Caveau des Schistes à Laurens en première étape. Nous l'atteignons après une interminable route vicinale se faufilant entre les vignes. Un caveau moderne, des hôtes accueillants, on se doit de déguster tel rosé, tel rouge vieilli issu de tel cépage et va pour ce vin concocté avec de la syrah, de petits toasts sont proposés en



accompagnement dans les règles... Quelques bouteilles sont achetées, une petite heure s'est écoulée, nous relançons les moteurs après un selfie de l'hôteuse avec une voiture de sport!

Notre deuxième halte est prévue au Elos des Carolines à Gabian que nous rallions après un long parcours en garrigue boisée sur une route impeccable. Le Elos se situe à l'entrée du village, les maîtres des lieux en bons vigneron sont accueillants, vont, dans leur chai, nous expliquer toute la science œnologique qu'ils maîtrisent pour obtenir le vin désiré, conservé dans les cuves inoxydables et rutilantes; quelle ferveur! La vigne est plantée quasiement à la porte du chai, tout ceci est très familial. Pour amuser la galerie et les mécaniciens présents, le patron met en route d'ancêtrales moto pompes de caves (1910) qui hoguent péniblement en consommant du gaz, ah!!! C'est son « capbourdige » avoue-t-il fièrement avec bonhomie, à chacun sa passion pour les anciennes mécaniques de luxe ou agricoles. Et oui!

Notre troisième visite est programmée au Domaine Ollier-Taillefer, un petit orage local nous surprend violemment après la traversée du hameau de Fos et les interminables combes boisées entre lesquelles serpente la route étroite superbement sauvage. Les voitures sont rangées sur le grand parvis du chai. L'espace est occupé par les cuves en acier serrées les unes contre les autres, ah! Où sont nos vénérables foudres d'autan en chêne de Russie... Comme taste-vin on nous propose de grands verres à pied gravés avec la croix occitane pour nous rappeler que nous sommes au centre du département de l'Hérault. Le repas est retenu dans ce domaine, après quelques





rondelles de saucisson de sanglier offertes par le papa. Les tables sont dressées sous un grand appentis, les deux premières réservées aux équipages des AVA, la maîtresse du domaine, tout sourire, récupère les tickets repas au check-point dressé sur un vieux tonneau. Le repas est convivial, articulé autour d'une paella généreuse et brûlante, un demi pélardon local au miel concluant, avec le café, le déjeuner. La quatrième visite prévue, ce sera porte close au domaine Bonian. Les judicieuses balises jaunes nous guident tout naturellement vers le château-abbaye de Cassan où les cent dix voitures sont regroupées pour le final dans l'immense cour ouest devant l'imposante façade. Pour patienter certains équipages se sont hasardés dans une visite impromptue des salles du château et de l'immense chapelle conventuelle vouée à d'autres cultes festifs, aujourd'hui. Les placiers toujours prévenants disposent les voitures en épis, la photo de groupe est tirée, les prix sont décernés aux meilleures réponses du WE ; on nous gratifie de deux bouteilles de vin pour nous remercier de notre participation à ce premier circuit inaugural à l'organisation irréprochable. Une belle balade, en diagonale parmi les domaines viticoles sera l'héritage de ce dimanche de juin passé entre amis fort agréablement. L'autoroute A75 ramène consciencieusement l'équipage 83 vers Montpellier au cœur du flux incessant de la circulation dominicale.

